



## Journée à Nantes des 4ème

publié le 20/12/2024

Les 7 classes de 4e se sont rendues à Nantes ce mois de décembre pour poursuivre ce qui avait été vu en cours d'histoire-géographie sur la traite atlantique et l'esclavage au XVIIIe s.

Au programme :

- ▶ visite du château des ducs de Bretagne et travail dans les salles dédiées au XVIIIe s dans ce musée.
- ▶ découverte de l'architecture du XVIIIe siècle par un guide, visite de l'île Feydeau et entrée dans la cour d'un hôtel particulier.
- ▶ travail sur la mémoire de l'esclavage avec la visite du mémorial de l'esclavage.

Bien entendu ces journées auront également été l'occasion de découvrir une grande métropole au travers des balades dans la ville et de faire de l'histoire autrement, sur le terrain.

### Portfolio

